

# 夢・いっぱい

第4号

令和5年7月3日



2023年度の経営方針

今日の学び合いを楽しみ、明日が待ち遠しい学校づくり  
～ 開かれた学校において、「愛宕の子」として地域と共に育てる ～

## 「あいさつ」でつながる

校長 宮崎 純一

朝、通学路を歩いていると、愛宕小学校の児童だけでなく、地域の方とも挨拶を交わすことができます。通学する中学生や高校生が「おはようございます。」と自分から挨拶をしてくれたり、私が挨拶をすると挨拶を返してくれたりします。中には声は出さなくても笑顔や会釈を返してくれることもあります。4月に着任して、初めてお会いする



方が多い中、挨拶をしてもらったり挨拶を返してもらったりすることを期待しているわけではありませんが、相手から挨拶の言葉をいただくと、とても安心した気持ちになります。

愛宕小の子どもたちからも気持ちの良い挨拶の声が聞こえてきます。しかし、時にはその時の気持ちや何か理由があって挨拶ができない日もあるでしょう。そんな感じが感じられる時も、私は挨拶をするように心がけています。挨拶で少しでも気分が変わる子がいればという思いでいます。すぐに目に見える成果を期待せず、続けていけば、きっと何かが変わります。

### トイレ改修工事について

校舎内のトイレの工事が始まりました。1階から3階の児童トイレについては、大便器を洋式便器に、小便器を自動洗浄式にするなどの改修工事を行います。

工事期間は7月3日～10月下旬の予定です。(9月中旬には使用開始予定)

この間、2カ所(①講堂下の凶工室・調理室前 ②会議室前)に設置した仮設トイレを使用することになります。また、工事関係車両の駐車場所及び工事用資材置き場などを確保するため、職員の車を運動場南側(肋木や鉄棒付近)に駐車することになります。

しばらくの間、ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

### 学校運営協議会

今年度第1回学校運営協議会を6月15日(木)に開催しました。本校の学校運営協議会は、地域の方を中心に川下中学校や校区内の幼稚園・保育園2園からも委員として参加していただき、18名の委員で構成しています。委員の皆様から本校の学校運営や教育活動等について様々な立場からご意見やお気づきをいただくとともに、ご支援とご協力をいただいています。

委員の皆様には、参観日や運動会などの行事を参観いただいたり、地域行事をはじめ地域の中での児童の様子等についてもお気づき等をいただいたりしています。

学校経営方針にある「『愛宕の子』として地域と共に育てる」という思いをもって愛宕小学校を見守ってくださる方がたくさんいらっしゃいます。今後ともよろしくお願ひいたします。